
未就学児教育・保育に関する『提言』 

 

「公立幼稚園の今後のあり方について、当分科会での議論を受け止

め、改めて行政内での議論を深め、以って、市議会との議論を望み

ます。 

 

四日市市がこれまで進めて来た『公立幼稚園の適正化計画』を継続

し園児数による規模の適正化のみを進め、公立幼稚園の“自然消滅

“を待つ、ということではなく、 

公立幼稚園の必要性やあり方・再生の可能性について、本質的議論

を深めて下さい。 

 

“教育するなら、子育てするなら、四日市“ 〜子供たちのために

夢のある議論、他市に優る幼児教育実現のための建設的な議論を期

待します。」 

 


